



Hölter Schützen feiern Kürbisfest auf Gut Erpenbeck

Das 9. Herbstfest der Hölteraner Schützenfamilie fand als Kürbisfest statt. Auf dieses Motto hatten sich die Organisatorinnen Claudia Winter, Tanja Schröer, Sabine Haarlammert, Ingrid Haarlammert, Petra Bettler und Erika Oeljeklaus (von links; es fehlt Petra Aufderhaar) geeinigt. Entsprechend war die Scheune auf Gut Erpenbeck dekoriert, heißt es in einer Mitteilung. Die 75 Teilnehmer wurden vom 1. Vorsitzenden André Leise begrüßt. Sein besonderer Dank galt der Familie Erpenbeck, die seit Jahren zum Gelingen dieses Festes bei-

trägt. Mit einer Spende beteiligten sich das Silberkönigspaar Elfriede und Edgar Schneider und das Diamantkönigspaar Irma und Gerhard Hannig. Im Verlauf des Abends durften die Teilnehmer ihr Wissen rund um den Kürbis unter Beweis stellen. So mussten verschiedene Sorten bestimmt und das Gewicht einer Kürbispyramide geschätzt werden. Das Herbstfest klang weit nach Mitternacht aus. Die Organisatorinnen freuen sich auf das „kleine Jubiläum“ am 28. Oktober 2017. Dann lautet das Motto „Zehn Jahre Herbstfest in Hölter“.